

第4回 運営委員会報告

【会長挨拶】

暑い中にも爽やかな秋風を感じる季節となりました。2学期がスタートし、朝夕、子どもたちが元気に通学しています。青葉台方面には通学路の一部にガードパイプが設置されました。青葉台と酒井根間の直線道路を高速で走り抜ける車が多く、かねてより心配な通学路のうちのひとつでしたが、改善され一先ず安心です。とはいえ9月は夏休み明けで気の緩んでいる時期でもあります。まもなく「秋の全国交通安全運動」が始まります。歩行者、自動車、自転車の三者が、それぞれ交通ルールを遵守しようという運動です。ご家庭でも交通安全を見直す機会として、今いちど安全についてお子さまと確認してみてもいいでしょうか。

【校長挨拶】

全国的に感染者数も下降気味ではありますが、いまだコロナ禍にあり、「With コロナ」で今後も感染対策を行っていきなかに教育活動を行っていきます。今後ともご協力をお願いいたします。

明日(9/9金)、いよいよ6年生の修学旅行です。現時点で子どもたちの健康状態に心配はないようです。天気が心配ですが、良い思い出となるよう、安全面等も万全にして行ってきます。

※修学旅行当日は、欠席者もなく、天候にも恵まれ、全員無事に終えることができました。

修学旅行の様子は、学校HPにて紹介しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

始業式で子どもたちにも話をしましたが、2学期は、1年間で一番長い学期で77日ございます。また、学校行事も多く計画されている学期でもあります。1、2年生合同の校外学習、3、4年生合同の校外学習、11月に予定している西小フェスタ。感染状況にもよりますが、開催方法を工夫し、実施できるよう計画をしております。行事の開催においては、PTAの皆様のご協力は必須ですので、ご協力をお願いいたします。

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

7/7 植物係の方へ「夏休みの水やり日程の希望」配布

7/13 手紙集計、「夏休みの水やり日程」配布

8/25 社会人権教育地区別研修会

広報部

7/7 「広報紙 酒西小166号」配布

校外生活部

7/7 「令和4年度 校区内危険箇所マップ」印刷・配布準備

7/13 移動交番

【本部報告】

7/9 市P連 会長・副会長研修会

8/2 学校運営協議会 柏市合同委員研修

8/26 酒井根中学校区学校運営協議会

【運営委員会の内容】

第4回運営委員会(9月8日)では下記のことを話し合いました。

- ・バザー係の振替として実施する落ち葉掃きの日程
- ・来年度以降のバザーのあり方

【おしらせ】

- ・PTAバザーは中止になりました。